

Inició XIX Filven en Aragua

> En un evento cultural de gran envergadura, que se desarrolló en los espacios del Consejo Legislativo del Estado Bolivariano de Aragua (Cleba), se dio inicio a la XIX Feria Internacional del Libro Venezuela, Capítulo Aragua. /3B FOTO MIGUEL FRANCO



@ciudadmcyoficial
 @CMCY2020
 Ciudad MCY
 Ciudad Mcy Digital
 Ciudad MCY

Aragua marchó por la familia



> Los cristianos y cristianas del estado Aragua se movilizaron a la ciudad de Caracas para celebrar junto a todos sus hermanos y el presidente Nicolás Maduro una fecha de amor, unión y esperanza como lo es el Día Internacional de la Familia.

Bajo la consigna "Aragua es una sola familia" pastores, pastoras, Poder Popular, miembros de los diversos movimientos y organizaciones religiosas marcharon para hacer un llamado al rescate de ese núcleo y vínculo que es base fundamental de la sociedad: la familia.

La Gran Caracas se convirtió en el epicentro de paz y espiritualidad al recibir a miles de fieles cristianos que, mediante oraciones y alabanzas, pidieron al Padre Todopoderoso por la Paz, la unión y la recuperación de los valores familiares.

Desde ese contexto, la gobernadora Karina Carpio refirió que la familia no se compone solo de las personas con las que se comparte un vínculo sanguíneo, más allá de eso, son todos aquellos seres que de alguna u otra manera se han ganado nuestro cariño, confianza, reconocimiento y respeto. /3B FOTO MIGUEL FRANCO



UENB "Ciudad Jardín" 100% rehabilitada

> Las Brigadas Comunitarias Militares de Educación (Bricomiles) entregaron totalmente rehabilitada la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín", ubicada en el municipio Sucre del estado Aragua, en respuesta a las solicitudes del Sistema 1x10 del Buen Gobierno para brindar calidad estudiantil a más de 500 estudiantes.

La rehabilitación integral del plantel incluyó la restauración

de las instalaciones sanitarias, cableado eléctrico, trabajos de albañilería, pintura general, limpieza, desmalezamiento e impermeabilización

Además, se realizó la rehabilitación de la cancha deportiva y se dotó a la institución con mesas, sillas, taburetes, escritorios, pizarras acrílicas y otros materiales educativos, gracias a la donación del Gobierno nacional.

En el acto de entrega estuvieron presentes: la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina por el estado, Yelitze Santaella; el comandante de la REDI Central, M/G Orlando Romero Bolívar; el comandante de la Zona de Defensa Integral de Aragua (ZODI - Aragua), G/D Ángel Balestrini; el alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy; y representantes del Poder Popular organizado. /3A FOTO MIGUEL FRANCO



Sigue a la gobernadora de Aragua
Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio |
 @karinacarpioaragua |
 karinacarpioaragua |
 karina Carpio



DISTRIBUCIÓN DE PERIÓDICOS
CIUDAD MCY distribuyó su edición impresa en la UBA

> Al llegar a cada rincón del estado Aragua, el equipo del diario continúa comprometido en llevar información veraz y relevante

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

En el marco del encuentro "La Familia, Centro de Amor y Transformación", realizado en la Universidad Bicentennial de Aragua, el equipo del Diario Ciudad MCY se hizo presente para distribuir su edición impresa semanal entre los asistentes.

Con la intención de continuar brindando información veraz y oportuna a los aragüeños, el equipo periodístico aprovechó la oportunidad para intercambiar con la comunidad universitaria y los presentes las noticias más relevantes en el ámbito regional.



La edición impresa semanal del Diario Ciudad MCY contiene información sobre los hechos más importantes de la semana en Aragua, incluyendo noticias de política, deporte, cultura, historia y entretenimiento, así como los eventos más importantes de la gestión de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio.



MENSAJE DE UNIÓN Y VALOR HACIA LAS MUJERES

Realizado encuentro "La familia centro de amor y esperanza"

> Gobernadora Karina Carpio: "Somos lo mejor de la creación, pero tenemos que creerlo para yo tener en el estado Aragua no pobladoras, sino ciudadanas con una prestancia, mujeres que no bajemos la cabeza por donde vamos caminando, mujeres que seamos erguidas"

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY

En los espacios del Fórum Bicentenario de la Universidad Bicentennial de Aragua (UBA) se llevó a cabo un extraordinario y nutritivo encuentro titulado "La Familia Centro de Amor y Esperanza", con una ponencia a cargo de la gobernadora Karina Carpio, en el que dejó un mensaje de unión y valor hacia las mujeres como el pilar de los hogares.

El sitio de eventos de la mencionada casa de estudios superiores se engalanó al recibir a cientos de mujeres provenientes de todas las latitudes del estado, decididas a recibir una palabra de aliento y reconocimiento, que puedan poner en práctica para seguir edificando la sociedad a través de una familia consolidada y armoniosa.

Durante su disertación, la mandataria regional exaltó el rol fundamental que poseen las mujeres dentro de su núcleo familiar y cómo pese a las múltiples actividades rutinarias que deben cumplir día a día, se dieron el tiempo necesario para acudir a un compartir como hermanas que la vida unió.

Para ella se trató de una de las convocatorias más hermosas, sublimes e imponentes, cargada de amor, fe y esperanza; una convocatoria para hablar sobre ese gran cimiento sobre el que se construye la sociedad: la familia.

Entendiendo que la familia no se compone únicamente de las personas con las que se comparte un vínculo sanguíneo, sino también todos aquellos conocidos que este transitar por la vida nos presenta y



permite adaptarnos como parte del círculo cercano, para quererlos, respetarlos y reconocerlos.

Sin embargo, para conformar ese tan ansiado núcleo es prioritario comenzar a trabajar en un aspecto base, el amor propio, que es la génesis del todo, empoderarse, valorarse, internalizar y exteriorizar que como personas somos merecedoras de recibir cariño, respeto, solidaridad, éxito, justicia, honestidad y lealtad.

Las mujeres dentro de su rol como líderes, ya sea de una casa, empleo, estudios, entre otros escenarios, que a veces suele ser complicado y particular, nacieron para lograr cosas grandes, alcanzar la cúspide de la supremacía, ser felices en gran parte de los momentos, tener la autoridad y autosuficiencia de decidir qué desean hacer con su vida, definirse a sí mismas, y decidir hacia dónde van a dirigirse.

"No hay edad para tomar decisio-

nes, nosotros tenemos que decidir en este momento qué es lo que vamos a dejar atrás, nosotros tenemos que decidir en este momento sanar el corazón porque ya no podemos cambiar el pasado, podemos cambiar desde este momento la decisión hacia el futuro", enfatizó la máxima autoridad de la entidad aragüeña.

Parte del mensaje de la gobernadora Carpio fue enfocado hacia la empatía y comprensión, sobre todo con las madres, quienes constantemente se sacrifican de maneras inimaginables para mantener la estabilidad de los suyos.

"Una mujer honrada y sabia, mujer que es amiga, hermana, consejera, es esa columna que nos sostiene sin importar cuantas tormentas intenten derribarla", aseveró Carpio.

Otra de las intervenciones estuvo a cargo de Yelitze Santaella, ministra del Poder Popular para la Educación y madrina del 1x10 del Buen Gobierno en el estado Aragua, quien desde una óptica histórica enalteció y honró las luchas y batallas que las féminas han enfrentado a lo largo de su recorrido.

"Con sus aciertos y desaciertos, las mujeres, con gran responsabilidad, compromiso y mística han sido las encargadas de crear la vida en el mundo, tener muchas veces sobre sus hombros el peso y guiar por el buen camino a la familia", aseveró Santaella.

Para ella, las mujeres son "sínónimo de fortaleza, protagonistas de su historia, siempre a la altura de la tarea que se les proponga, la fiera representación de ejemplo en palabra y acción".





RESPUESTAS OPORTUNAS A TRAVÉS DE LA VENAPP

Entregadas ayudas técnicas por el 1x10 del Buen Gobierno en Girardot

> Entre las ayudas entregadas a los habitantes de las distintas parroquias que integran el municipio se encuentran: sillas de rueda, andaderas, bastones de una y cuatro puntas, tensiómetros, muletas, nebulizadores, glucómetro y medicinas

CIUDAD MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

Dando respuesta a las solicitudes realizadas a través del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, se realizó la entrega de más de mil 600 ayudas técnicas en las instalaciones de la Pérgola de la Alcaldía del municipio Girardot, con el objetivo de atender a la población y mejorar su calidad de vida.

Durante la actividad estuvieron presentes: la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina de la entidad, Yelitze Santaella; y el alcalde de la capital aragüeña, Rafael Morales; quienes tuvieron la tarea de realizar la entrega de estos recursos.

"A pesar de las adversidades, hoy estamos viendo otra muestra más de que solo en Revolución, bajo el liderazgo y trabajo del presidente Nicolás Maduro, es posible solventar las problemáticas de la población de manera directa,

cercana y con profundo sentido humanista", expresó la gobernadora Karina Carpio.

Por otra parte, la ministra Santaella puntualizó que estas jornadas se han venido realizando en diversas comunidades del estado Aragua, hasta llegar al más necesitado y atender el último caso. "Continuaremos entregando ayudas técnicas para cumplir efectivamente con las solicitudes que se hacen a través de la Ven App. Gracias al presidente Nicolás Maduro, a nuestra gobernadora, los alcaldes y alcaldesas, estamos haciendo el acompañamiento y atentos para que todas las ayudas lleguen a su destino", aseveró la madrina de la entidad.

Entretanto, el alcalde de Girardot, Rafael Morales, indicó: "Estamos resolviendo las necesidades que la población expresa a través de la herramienta tecnológica del 1x10 del Buen Gobierno, creada por nuestro Conductor de Victorias y poco a poco cumpliremos las metas establecidas para consolidar al 100% nuestro municipio".

En este sentido, es importante mencionar que, entre las ayudas entregadas a los vecinos y vecinas de las distintas parroquias que integran el municipio se encuentran: sillas de rueda, andaderas, bastones de una y cuatro puntas, tensiómetros, muletas, nebulizadores, glucómetro y medicinas.



FAVORECIDOS MÁS DE 500 ESTUDIANTES

Bricomiles entregaron la UENB "Ciudad Jardín" 100% rehabilitada

> La institución se convertirá en un espacio educativo de calidad, donde los estudiantes podrán recibir una formación integral en un ambiente digno y confortable

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY

Las Brigadas Comunitarias Militares de Educación (Bricomiles) entregaron totalmente rehabilitada la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín", ubicada en el municipio Sucre, en respuesta a las solicitudes del Sistema 1x10 del Buen Gobierno para brindar calidad estudiantil a más de 500 estudiantes.

La rehabilitación integral del plantel incluyó la restauración de las instalaciones sanitarias, cableado eléctrico, trabajos de albañilería, pintura general, limpieza, desmalezamiento e impermeabilización.

Además, se realizó la rehabilitación de la cancha deportiva y se dotó a la institución con mesas, sillas, taburetes, escritorios, pizarras acrílicas y otros materiales educativos, gracias a la donación del Gobierno nacional.

En el acto de entrega estuvieron presentes: la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina por el estado, Yelitze Santaella; el comandante de la REDI Central, M/G Orlando Romero Bolívar; el comandante de la Zona de Defensa Integral de Aragua (ZODI - Aragua), G/D Ángel Balestrini; el alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy; y representantes del Poder Popular organizado.

La gobernadora Carpio destacó el compromiso del Gobierno nacional con la educación pública y señaló que la rehabilitación de la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín" es una muestra de ese compromiso.

"La alegría que tienen nues-



tros muchachos no se puede describir, estamos acá dignificándolos a ellos, a nuestros maestros y maestras y a todos los que laboran aquí", afirmó Carpio.

Por su parte, la madrina por el estado, Yelitze Santaella, felicitó a las Bricomiles por el trabajo realizado y señaló que la rehabilitación de la escuela es un logro del pueblo organizado.

Los representantes del Poder Popular organizado también expresaron su satisfacción por la rehabilitación de la escuela y señalaron que este es un logro de la Revolución Bolivariana.

Como en el caso de Misonia Rodríguez, quien señaló que esta rehabilitación favorecerá a los estudiantes del municipio y zo-

nas cercanas que quieren ir a aprender dentro de las instalaciones embellecidas.

"Queremos agradecer a las autoridades por la rehabilitación de esta emblemática institución que beneficia a un gran número de estudiantes que hacen vida en Ciudad Jardín y zonas aledañas y eso nos llena de gozo como comunidad", comentó Rodríguez.

Por su parte, Mónica Montilla, perteneciente a la estructura UBCh, señaló: "esto es un gran logro, el cambio fue maravilloso, los niños están muy contentos y estamos una vez más convencidas de que nuestro Presidente cumple a través del Sistema del 1x10 del Buen Gobierno".



MARCHA MULTITUDINARIA

Cristianos aragüeños celebraron el Día Internacional de la Familia

> Gobernadora Karina Carpio: "la familia es un solo amor, una sola disposición y una sola esperanza"

THAIMARA ORTÍZ | CIUDAD MCY

Los cristianos y cristianas del estado Aragua se movilizaron a la ciudad de Caracas para celebrar junto a todos sus hermanos creyentes y el presidente Nicolás Maduro una fecha de amor, unión y esperanza, como lo es el Día Internacional de la Familia.

Bajo la consigna "Aragua es una sola familia", pastores, pastoras, Poder Popular, miembros de los diversos movimientos y organizaciones religiosas marcharon para hacer un llamado al rescate de ese núcleo y vínculo que es base fundamental de la sociedad: la familia.

La Gran Caracas se convirtió en el epicentro de paz y espiritualidad al recibir a miles de fieles cristianos que, mediante oraciones y alabanzas, pidieron al Padre Todopoderoso por la Paz, la unión y la recuperación de los valores familiares.

Desde ese contexto, la gobernadora Karina Carpio refirió que la familia no se compone solo de las personas con las que se comparte un vínculo sanguíneo, más allá de eso, son todos aquellos seres que de alguna u otra manera se han ganado nuestro cariño, confianza,



reconocimiento y respeto.

"Hoy estamos marcando un hito muy importante, Venezuela va a retumbar con esa gran marcha, esa gran concentración en las calles de Caracas para demostrarles de que estamos hechos, porque estamos hechos de igualdad, de respeto, solidaridad, pero también de principios de reino", aseguró la mandataria regional.

Asimismo, hizo un llamado a retomar el reconocimiento hacia el prójimo, un elemento básico y necesario para que el ser humano pueda vivir en paz, así como alcanzar la tranquilidad que Dios promete a sus hijos.

"Nosotros vamos a mante-



ner la paz en nuestra tierra con oraciones, con amor, disposición y esperanza, teniendo la convicción divina de que Venezuela está en las manos de Dios", puntualizó.

Por su parte, la pastora Betsy Guerra, oriunda del municipio Zamora, detalló el gran trabajo pastoral que se realiza en la mencionada localidad en pro del bienestar familiar. "llevando todo lo que es la equidad social, la justicia social como lo manda la Constitución Nacional (...) seremos una sola familia y creo que este es el día que el Señor ha hecho para nosotros", señaló Guerra.

Del mismo modo, el pastor Alejandro Andrade, proveniente del municipio Francisco Linares Alcántara, aseveró que la marcha fue la declaración de que "Venezuela se une a los principios del reino de los cielos, para declarar que es una nación bendecida y que tenemos una familia bendecida por un Dios Todopoderoso".



PROMOCIÓN DE LA LECTURA

Inaugurada la XIX Feria Internacional del Libro Capítulo Aragua en el Cleba

> Diferentes actividades culturales que se realizan en el país se encuentran vinculadas a la Gran Misión "Viva Venezuela, Mi Patria Querida", impulsada por el presidente Nicolás Maduro para la promoción de la cultura

GABRIELA MARACARA
CIUDAD MCY

Inició la XIX Feria Internacional del Libro Venezuela Capítulo Aragua (Filven), un evento cultural de gran envergadura que se desarrollará durante los próximos días en los espacios del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba).

Esta edición de la feria, que se extenderá hasta el 18 de mayo, tiene como objetivo principal promover la cultura y la lectura en la región. La jornada ofrecerá a los visitantes un espacio para disfrutar de una amplia gama de actividades literarias, artísticas y académicas.

Durante el acto inaugural estuvo presente la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; el secretario de Cultura, Luis González; el director del Gabinete de Cultura del estado, Rommel Ramírez; el diputado Fernando Soto, entre otras autoridades.

Más de 25 casas editoriales de renombre nacional e internacional se encuentran presentes en la feria para brindar al público una gran variedad de libros para todos los gustos y edades.

El director del Gabinete de Cultura del estado Aragua, Rommel Ramírez, señaló que esta feria será más que incentivar la lectura. "Aquí no solamente se van a estar dando actividades con el libro y la lectura sino otras actividades, porque este espacio se abre como un lugar de activación cultural, donde se van a tener encuentros, musicales, cuentacuentos,



conversatorios y un sinfín de actividades".

Se han organizado más de 80 actividades culturales durante los cuatro días de feria, con el objetivo de que el espacio sea de encuentro y cultura para los amantes de la literatura, para que se reúnan y disfruten de un ambiente lleno de aprendizaje, reflexión y entretenimiento.

"Estamos muy contentos y felices por dar inicio a la Filven, vamos a tener un ex-

traordinario festival", expresó el secretario de Cultura, Luis González. "La lectura es una herramienta que nos libera y que nos hace soberanos", aseveró.

La feria en Aragua homenajea a la editorial aragüeña Dirts Cartonera; a la promotora de la lectura, Siria Flores; y al poeta José Manuel Morgado, por sus labores y legado en la lectura en el estado.

Es por esto que la editora y fundadora de la editorial Dirts, Astrid Salazar, agradeció el emotivo homenaje. "Me horra que me hayan hecho este reconocimiento como editorial alternativa y artesanal, la única editorial cartonera por los momentos en el país que promociona el libro y la lectura dentro de las comunidades más vulnerables", expresó.





OBRA PARA EL ACCESO AL VITAL LÍQUIDO

Habitantes de Caña de Azúcar favorecidos con nuevo pozo de agua potable

> El compromiso del Gobierno regional se ve reflejado en esta importante obra que garantizará el derecho del vital líquido a toda la comunidad

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCV

Un nuevo pozo profundo de agua potable será perforado en el sector 5 de Caña de Azúcar, municipio Mario Briceño Iragorry, para el beneficio de más de 2 mil 500 habitantes, con el objetivo de garantizar el acceso a este vital líquido de manera constante y de calidad a las familias de la zona.

El pozo tiene una profundidad de 120 metros y estará equipado con un motor de 30HP, lo que permitirá una producción de 20 litros de agua por segundo.

Esto significa que los residentes finalmente podrán disfrutar de un servicio de agua potable confiable y suficiente para satisfacer sus necesidades diarias.

Los trabajos de perforación del pozo ya han comenzado, y se espera que estén concluidos



en las próximas semanas. Una vez finalizada la obra, se procederá a la instalación de las tuberías de distribución para llevar el agua a los hogares de los beneficiarios.

Leonardo Sánchez, habitante de la zona, señaló que, tras 10 años con la problemática del agua, ve materializado el sueño de la distribución del vital líquido. "Gracias a nuestro Presidente y a nuestra Gobernadora esto ha sido un sueño hecho realidad en menos de dos meses", expresó.

Por su parte, Yusmari López agradeció los esfuerzos del Gobierno regional y local de garantizar el acceso al vital líquido y contribuir al bienestar social. "Ha habido muchas carencias por la falta de agua, pero gracias al pozo ya vamos a tener agua y eso nos va a favorecer bastante", aseveró.

La construcción de este nuevo pozo de agua potable es una muestra del compromiso del Gobierno regional de garantizar el derecho al agua de todos los aragüeños en busca de mejorar la calidad de vida de las familias del sector 5 de Caña de Azúcar y contribuir al desarrollo sostenible de la comunidad.

PROGRAMA ECOPARQUES

Gobierno Bolivariano inició recuperación del Parque "Los Estudiantes"



> Los materiales que usarán para la construcción de este parque son de uso reciclado, por lo que aprovecharán los neumáticos fuera de uso, instalarán contenedores deportivos con materiales NFU, así como también contará con una zona administrativa donde tendrán un espacio gamer para que la juventud pueda entretenerse un rato en estas áreas



RAFAEL VELÁZQUEZ | CIUDAD MCV

Desde el Parque "Los Estudiantes", ubicado en el municipio Sucre, el Gobierno Bolivariano de Aragua inspeccionó las obras que se realizan para la recuperación del Centro Recreacional Parque "Los Estudiantes", con la finalidad de constatar los avances de este importante espacio que beneficiará a más de 50 mil ciudadanos de la localidad.

En el lugar estuvieron presen-

tes la gobernadora Karina Carpio y el alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy, inspeccionando los avances de esta obra.

La mandataria regional refirió que la obra cubre 4 mil metros cuadrados que se rehabilitarán para mejorar las condiciones de este importante espacio que servirá para el esparcimiento y la recreación.

Por su parte, Diego Bernal, presidente de la empresa Black Force, indicó que por instrucciones

del presidente Nicolás Maduro, el Parque "Los Estudiantes" es uno de los 24 parques que forman parte de la estructura "Ecoparques" que se promueve a nivel nacional.

Explicó Bernal que los materiales que usarán para la construcción de este parque son de uso reciclado, por lo que aprovecharán los neumáticos fuera de uso, instalarán contenedores deportivos con materiales NFU, así como contarán con una zona administrativa donde tendrán un espacio gamer para que la juventud pueda entretenerse un rato en estas áreas.

Además, aseguró que se instalarán parques infantiles y canchales deportivos que forman parte de un proyecto verde que será una bandera para el estado Aragua, siempre trabajando de la mano con el Gobierno nacional y regional.

Finalmente, el alcalde Wilson Coy agradeció al Gobierno Bolivariano por siempre estar atento a las necesidades del municipio Sucre.



Lotería de Aragua

IOBPAS-LA



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficiencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua



EL JURGO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS RECURSOS DE LA BENEFICIENCIA PÚBLICA

SE AFIANZA LA PRODUCCIÓN PETROLERA VENEZOLANA

Empresa mixta petrolera Roraima inició oficialmente operaciones

CIUDAD MCY | AVN

Con el objeto de afianzar la producción petrolera en el país, Roraima, empresa mixta petrolera, inició oficialmente sus operaciones en la Faja Petrolífera del Orinoco "Hugo Chávez", informó este miércoles el ministro del Poder Popular para Petróleo y presidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), Pedro Rafael Tellechea, mediante una publicación en su cuenta en la red social X.

"La Empresa Mixta Petrolera Roraima ha iniciado oficialmente sus operaciones en la Faja Petrolífera del Orinoco 'Hugo Chávez', lo que representa un nuevo impulso para afianzar la producción de crudo venezolano. Las sanciones ilegales no limitarán el crecimiento de nuestra industria", escribió Tellechea en la red social.

El pasado 8 de mayo, autoridades de Petróleos de Venezuela S.A. (Pdvsa) y representantes del socio A&B Oil and Gas inauguraron de forma oficial la nueva empresa mixta Petrolera Roraima, S.A., desde el Complejo Industrial "G/D José Antonio Anzoátegui" (Cijaa), al norte del estado Anzoá-

tegui.

En su portal web, la petrolera estatal recuerda que la creación de esta empresa mixta fue aprobada el pasado 16 de abril de 2024 en la Asamblea Nacional (AN).

Asimismo, refiere que, en concordancia a lo establecido en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y la Ley Orgánica de Hidrocarburos, Roraima cuenta con una composición accionaria de 51% por la Corporación Venezolana del Petróleo, S.A. (CVP), filial de Pdvsa, y un 49% por la empresa de capital privado A&B Oil and Gas.

De acuerdo a lo señalado por Pdvsa, la empresa mixta se encargará de mejorar el crudo extra pesado de 9 grados API proveniente del campo Zuata, situado en el Bloque Junín de la Faja Petrolífera del Orinoco "Hugo Chávez", en su mejorador ubicado en el Complejo Industrial "G/D José Antonio Anzoátegui" (Cijaa).

Roraima se dedicará a la producción de un crudo sintético de 19 a 25 grados API, así como gas natural y los subproductos coque y azufre, señaló la petrolera.



Roraima mejorará el crudo extra pesado proveniente de campo Zuata, situado en el Bloque Junín de la Faja Petrolífera del Orinoco. FOTO PDVSA

SEMINARIO REGIONAL DEL CARIBE

Delcy Rodríguez: "Las sanciones son un castigo por ejercer nuestra autodeterminación"



La alta funcionaria afirmó que Venezuela ha sido sometida a casi mil sanciones ocasionando pérdidas equivalentes a \$232 mil millones. FOTO CO

CIUDAD MCY | AVN | CO

Durante el Seminario Regional del Caribe, del Comité de Política Especial y Descolonización de las Naciones Unidas, la vicepresidenta Ejecutiva de la República, Delcy Rodríguez, reafirmó la lucha de Venezuela contra el colonialismo y la defensa de la autodeterminación y soberanía de los pueblos.

Precisó que así lo ha hecho el Gobierno de los Estados Unidos y otros países de Europa contra Venezuela, al referir que se han impuesto más de mil Medidas Coercitivas Unilaterales para tratar de chantajearnos y obligarnos a cambiar nuestro rumbo de independencia y autodeterminación.

"Nos han castigado por ejer-

Las políticas de sanciones unilaterales impulsadas por EEUU y otros países representan "nuevos mecanismos de neocolonialismo", aseguró la Vicepresidenta

cer nuestra autodeterminación. Nosotros, este sistema de sanciones, lo catalogamos como una nueva forma de nuevo colonialismo que trata de apoderarse de nuestros recursos y salirle al paso a nuevos modelos de concreción, desarrollo y felicidad para los pueblos que no se quieren doblegar ante el sistema hegemónico", dijo Rodríguez.

Rodríguez insistió que "es

una vergüenza internacional que en pleno siglo XXI nosotros tengamos que padecer y que se pretenda someter a los pueblos a través del mecanismo de sanciones económicas", dijo la vicepresidenta durante su participación en el evento que inició este martes en la ciudad de Caracas.

Aseguró que las sanciones son, junto a la guerra, "el eje central de la política exterior estadounidense". Una situación que, recordó, afecta a países de la región como Cuba, Nicaragua y la propia Venezuela en su derecho a la autodeterminación.

Además de Venezuela, la vicepresidenta mencionó que existen 30 países sancionados, lo que representa el 28% de la población mundial.

SU ESTADO ES DE GRAVEDAD

Intento de magnicidio tras disparar contra primer ministro de Eslovaquia

Robert Fico, de 59 años de edad, ha levantado polémicas luego de fijar su posición en contra de la ayuda a Ucrania por parte de la Unión Europea y Estados Unidos

CIUDADMCY | RADIO MIRAFLORES | SPUTNIK

El primer ministro de Eslovaquia, Robert Fico, resultó baleado en el estómago después de recibir cuatro impactos de proyectil luego que un sujeto le disparara frente a la Casa de la Cultura

de la ciudad de Handlova, luego de reunirse con partidarios de su gobierno y debatir temas de interés colectivo.

Al primer ministro Robert Fico lo trasladaron de urgencia al hospital y su condición es extremadamente delicada, según informó la televisión local TA3 en la lectura de un comunicado de la oficina del gobierno eslovaco. Fico tiene 59 años de edad y ha levantado polémicas en varios países luego de fijar su posición en contra de la ayuda a Ucrania por parte de la Unión Europea y EEUU, además que restableció las relaciones con Rusia.

Según las informaciones que se procesan en medios de comunicación locales,

hay una persona detenida por el atentado contra el primer ministro eslovaco y al parecer es un activista que ha criticado públicamente al mandatario. También se conoció que el vicepresidente del Parlamento de ese país, Lubos Blaha, confirmó el incidente durante una sesión del Parlamento y la aplazó hasta nuevo aviso.

El intento de asesinato contra Fico habría sido perpetrado por Juraj Cintula, un escritor de 71 años, miembro de la Asociación Eslovaca de Escritores, y opositor a las ideas del primer ministro, según informan medios locales, citando a fuentes extraoficiales.



Fico fomenta las negociaciones entre Moscú y Kiev y su postura neutral le ha enfrentado a figuras pro occidentales en su país. FOTOSPUTNIK



HOGAR ES UN LUGAR, UN REFUGIO, UN ESPACIO ÍNTIMO

La familia es donde se forman lazos de amor y comprensión para fomentar una sociedad sana

> Los lazos familiares fuertes fomentan la autoestima, la confianza, la resiliencia y contribuyen a la formación de valores éticos y morales en los hijos

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY

Todos los años, el 15 de mayo se celebra el Día Mundial de la Familia, una fecha que brinda la oportunidad de reflexionar sobre el papel fundamental que desempeña la familia en el desarrollo de las personas y la sociedad.

Esta fecha también nos recuerda la importancia de apreciar y celebrar los sanos vínculos familiares, que son importantes para el desarrollo emocional, social y moral de las personas.

La familia es el núcleo fundamental de la sociedad, proporcionando un entorno de apoyo, seguridad y amor que influye significativamente en el bienestar emocional y el desarrollo de los individuos.

Los lazos familiares fuertes fomentan la autoestima, la confianza, la resiliencia y contribu-



yen a la formación de valores éticos y morales en los hijos.

Así lo resalta Marygracia Gattos, quien es madre de 3 hijas y se esfuerza diariamente por encontrar un equilibrio en su hogar. Ella define a la familia como "la base de la sociedad, donde el individuo forma los valores, creencias y costumbres. Es donde se forman lazos de amor, comprensión y se inician los

primeros pasos del ser humano".

La presencia de vínculos familiares saludables se asocia de manera positiva con el desarrollo emocional y social de los individuos, promoviendo un sentido de pertenencia, solidaridad y colaboración.

Además, actúa como un salvavidas ante situaciones de estrés, enfrentando juntos los desafíos que la vida pueda presentar.

Para muchas personas que han podido tener una vida plena, en la cual han trazado los objetivos y metas establecidas, la formación desde casa ha sido el primer paso fundamental para ser personas íntegras, ya que crecieron rodeados de amor y con la oportunidad de poder expresar sus sentimientos para encontrar la solución de problemas.

Es por ello que la importancia de celebrar el Día Mundial de la Familia radica en promover la conciencia sobre la necesidad de fortalecer y reconstruir los lazos familiares rotos.

Todo esto se centra en fomentar la necesidad de tener lazos unidos de padres e hijos, entendiendo que los padres forman a los hijos, pero los hijos también les enseñan a ellos a ser padres, pues ambos están aprendiendo a ser por primera vez.

Existen muchos tipos de familias, pequeñas o grandes, en las que tal vez falten algunas de las figuras paternas, o tal vez hayan tenido la pérdida de algún hijo, pero aun así el amor es lo que los sigue uniendo, basado en la motivación de estar aún más unidos.

Esta fecha que puede ser comercial, también significa una oportunidad para reconocer la importancia de la familia en la vida de todos.

Un niño nacido desde la discordia, el odio, la falta de comprensión y el rechazo difícilmente resulta en un adulto lleno de valores y con la capacidad de soñar, pero un niño criado en un hogar en el que solo conozca el amor y la alegría, se puede permitir soñar y cumplir esos sueños.

PATROCINADOR OFICIAL DE LA VINOTINTO

FVF firmó acuerdo con Inter para apoyar el sueño mundialista

> La alianza promete fortalecer el desarrollo de los proyectos deportivos y comunicacionales que lleva adelante la FVF basado en el compromiso de brindar apoyo e impulsar a las 17 selecciones masculinas y femeninas de todas las categorías, dentro y fuera del campo

CIUDAD MCY | GERENCIA DE COMUNICACIONES FVF

Inter, la principal empresa de internet de Venezuela, con casi 30 años de trayectoria, anuncia el acuerdo que ha alcanzado con la Federación Venezolana de Fútbol para convertirse en el patrocinador oficial de la Vinotinto y de todas las selecciones de fútbol del país en la categoría "Proveedor de internet por fibra óptica".

Bajo la premisa de colaborar con el sueño mundialista de la Vinotinto, Inter firma un compromiso con la FVF para dar apoyo e impulsar a las 17 selecciones masculinas y femeninas de todas las categorías, dentro y fuera del campo.

"Desde los comienzos de nuestra empresa hemos tenido la misión de unir a todos los hogares del país a través de nuestra fibra óptica, conectándolos al mundo con nuestro servicio de televisión y luego con nuestra internet. ¡Imaginen cuánto nos identificamos con la Vinotinto!, ya que - desde la pasión que genera el deporte - crea esa unión, esa conexión entre todos los venezolanos, sin distinción. Estar detrás de un mismo objetivo, ser su patrocinador oficial, nos llena de orgullo. El acuerdo que hoy comenzamos es una expresión del trabajo conjunto para elevar el nivel del fútbol nacional y de nuestra selección Vinotinto. Inter aporta su granito de arena, porque comprende el sentir de millones de venezolanos, que viven y celebran cada



jugada desde sus televisores. Inspirarnos en conectar a todos con este sentimiento es lo que nos motiva", comentó Eduardo Stigol, presidente ejecutivo de Inter.

Esta alianza promete fortalecer el desarrollo de los proyectos deportivos y comunicacionales que lleva adelante la FVF. Inter, con su despliegue de fibra óptica a lo largo y ancho del país, brindará

servicios de conectividad y soporte en las instalaciones en las que se forja el fútbol nacional: 20 sedes de las asociaciones estatales de fútbol, distribuidas por toda Venezuela; dos centros de entrenamiento y los estadios Metropolitano de Caudare y Monumental de Maturín.

"Este patrocinio de Inter es un apoyo importante en la misión de la FVF de modernizar y transformar el fútbol en Venezuela. Nos entusiasma contar con el apoyo de una



empresa que, como la Vinotinto, forma parte de la vida de millones de venezolanos", indicó su presidente, Jorge Giménez. El patrocinio de Inter para la FVF es un claro testimonio del compromiso de la empresa con el deporte venezolano. Inter se suma a la FVF para escribir un nuevo capítulo en la historia del deporte venezolano, marcado por la pasión, el trabajo en equipo y la determinación de alcanzar metas comunes.

SOMOS LA FIBRA DE LA VINOTINTO

En el marco de este patrocinio, Inter lanza su campaña de apoyo bajo el slogan "Somos la fibra de la Vinotinto". "Es una campaña que habla de lo que están hechos nuestros jugadores y de lo que están hechos los fanáticos: esa fibra de fuerza y emociones que nos permite seguir adelante, cultivando el sueño mundialista, con foco, preparación, pasión y fe. Esa fibra que, como empresa, nos une con la Vinotinto y que, en nuestro caso, se expresa en la conectividad que llevamos a la hinchada venezolana, para que pueda apoyar a nuestras selecciones", afirmó Marco Baptista, vicepresidente de Operaciones de Inter.

Como patrocinante, Inter acompañará a la Vinotinto en la manga derecha de la indumentaria de entrenamiento de la selección absoluta de mayores y estará también presente con piezas y activaciones en los juegos de la Eliminatoria Sudamericana, de cara a la clasificación para la fiesta del Mundial de Fútbol de 2026.

SOBRE INTER

La compañía de telecomunicaciones, nacida en Barquisimeto, destaca por su oferta de conexión a internet, televisión y telefonía a lo largo y ancho del país, posible gracias a un fuerte despliegue de fibra óptica, en más de 80 centros poblados en toda Venezuela.



Gym-Funcional-Crossfit-Pickleball-Pádel

DE LUNES A LUNES 5:00 AM A 9:00 PM

byakkofitnesscenter